

Chapelle Notre-Dame de Lorette

Des causses à l'Aubrac



Credit : Chapelle Notre-Dame de Lorette (©Florent Deltort PHOTOGRAPHE)

Découvrez l'Histoire de cette Chapelle, réplique exacte de la Santa Casa de Lorette en Italie. Construit en 1651 par le Duc Louis d'Arpajon, une légende entoure sa construction, êtes-vous prêt à l'entendre ?

Infos pratiques

Catégorie : À voir

Description

En 1651, le duc Louis d'Arpajon, seigneur du château de Sévérac, aurait fait construire cette chapelle en expiation de la mort de son épouse, Gloriande de Thémines, et pour racheter les crimes de Jacquette de Clermont, sa mère. Il accomplit auparavant un pèlerinage à Rome et à la Santa Casa de Lorette en Italie. La chapelle Notre Dame de Lorette est la réplique exacte de la Santa Casa. Dépliant disponible à l'office de tourisme- visite guidée organisée en saison estivale. Le reste de l'année, seuls les extérieurs de la chapelle sont visibles. Une association, "Les Amis de Notre Dame de Lorette" travaille à sa restauration et peut proposer des visites guidées pour les groupes.

Situation géographique



Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Services:

Visites guidées

Fiche mise à jour par OFFICE DE TOURISME DE SEVERAC LE CHATEAU le
27/10/2023

Contact

Sévérac-le-Château
12150 SEVERAC-LE-CHATEAU